

平成 22 年 10 月 29 日

全国製紙原料商工組合連合会

各組合 理事長 殿

会 長 殿

全国製紙原料商工組合連合会

理事長 栗原 正雄

### 持ち去り古紙流通阻止運動に関する協力について

拝啓 秋冷の候、ますますご盛栄のこととお慶び申し上げます。

さて、近頃、分別収集や集団回収に出された古紙が、契約外の業者等に無断で持ち去られる行為がますます増えています。こうした行為は、市民、自治体、回収業者、古紙問屋の協力・信頼関係のうえに成り立っている古紙リサイクルシステムを破壊する悪質な行為であり、決して見過ごすことはできません。

このたび、日本再生資源事業協同組合連合会から「持ち去り古紙の流通阻止運動」について賛同願いたいとの申し入れがありました。活動の主旨は、当連合会の考え方とも基本的に一致することから去る 9 月 29 日開催の理事会におきまして申し入れを受け入れることにいたしました。

つきましては、近々、日本再生資源事業協同組合連合会から賛同を求める文書（「持ち去り古紙の流通阻止運動」にご賛同下さい）が各会員あてに届きますので、前向きに対応していただくよう周知方宜しくお願い申し上げます。